

2022.5.20<計 2 枚>

報道機関 各位

京都橋大学広報課

『3×3（3人制バスケットボール）』のクラブを創設
日本初！プロチーム「KYOTO BB.EXE」とのパートナーシップ協定締結で
オリンピック選手輩出を目指します

京都橋大学は、3×3（スリー・エックス・スリー：3人制バスケットボール）のクラブを創設しました。また、3×3のプロチームで京都市に本拠地を置く「KYOTO BB.EXE」とのパートナーシップ協定を締結し、プロの現役選手から指導を受けます。プロチームとの連携は日本で初となります。

3×3とは、ストリートバスケットボール「3on3」から生まれたスポーツです。国際バスケットボール連盟（FIBA）が正式競技種目として推進している競技で、2020年東京オリンピック大会では、正式種目として採用されています。世界的人気種目でありながらも、日本においては黎明期といえ、強化に乗り出す大学も少ないのが現状です。学生3×3のパイオニアとしてTOPに挑戦する選手の環境を整え、自立と成長を促し、スポーツを中心とした新しいコミュニティ創造の中核となることを目的に、創設しました。



本学のスポーツ振興の目的は、第一に学生の人間的成長を掲げています。選手自身が高い目標をもって挑戦できる場を創造し、挑戦する心や他者への共感、仲間とのつながりなど、スポーツを通じた人間としての自立と成長を促すことが重要だと考えています。

「KYOTO BB.EXE」の現役選手の指導を受け、本学の中央体育館や専用屋外コートでの練習を軸としつつも、週に1回は「KYOTO BB.EXE」の練習地である BACKDOOR BASE にてプロチームと一緒に練習を行います。「KYOTO BB.EXE」U23 枠への輩出や、在学中にプロとして活躍ができるような選手を育てることを目標にしています。

3×3は大学連盟主催の公式戦がなく、既存強化クラブのような大会戦績を望めないのが現状です。しかし、アーバンスポーツ特有の“魅せる”を重視する競技特性から、スポーツを通じた地域の活性化にもつなげることができるため、今後の学内外へのスポーツ振興にも大きく寄与することを期待しています。また今後、学内に3x3の専用屋外コートが整い次第、プロの試合を実施することも検討しています。

【参考】

●KYOTO BB.EXE について

3×3 という 3 人制のバスケットボールのプロチームとして 2018 年に結成されました。「実力を持つ選手が挑戦する機会がないことや、資金力を理由に夢を諦めさせたくない。選手を支えたい。」というチームオーナーの紅谷裕司氏の熱い想いから発足。選手や子ども達のプロになるという夢を実現するための環境を作り上げ、夢の実現のために一生懸命プレーする姿をファンの皆さんに応援していただくことをチームミッションにしています。また、バスケットボールを好きな人達が思う存分バスケットボールができる施設の提供も行っています。

紅谷氏は、今回のパートナーシップ協定の締結に関して、「京都橘大学が 3x3 クラブのパイオニアとなり、他大学の見本になってくれると嬉しいです。まずは学内で 3x3 のファンを作り、U23 枠の選手を輩出することが目標です」と話しました。

●京都橘大学 3x3 部について

創 部:2022 年 4 月

部員数:35 名(1 回生 14 名、2 回生 14 名、3 回生 7 名)



仮設の 3×3 専用屋外コート

以上

●取材・内容についてのお問い合わせ先

京都橘大学広報課 担当:花立、橋本 TEL.075-574-4112